

Perfil de acceso recomendado al Grado en Ingeniería Informática de la EPS

Los estudiantes que deseen cursar los estudios de grado en Ingeniería Informática deben estar interesados en desarrollar su futura carrera profesional en tareas relacionadas con el sector informático en general: Arquitectura de Ordenadores, Tecnología de la Programación, Redes de Comunicación, Ingeniería del Software, Inteligencia Artificial y Computación Científica. Para el ingreso en los estudios de grado en Ingeniería Informática se recomienda que los estudiantes hayan elegido la opción Científico-Tecnológica en la educación secundaria